

Perkuat Pembinaan Kepribadian Melalui Literasi Membaca, Lapsustik Purwokerto Terima Bantuan Buku

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID

Sep 12, 2023 - 22:50



Purwokerto, INFO_PAS - Dalam rangka memperkuat pembinaan kepribadian bagi Narapidana, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (LPN) Kelas IIB Purwokerto terima bantuan buku dari Perpustakaan Nasional Republik Indonesia, Selasa (12/9).

Di tengah upaya pembinaan dan rehabilitasi yang sekaligus sebagai bentuk upaya reintegrasi sosial bagi Narapidana, pembinaan dapat berupa kegiatan yang mendukung pembelajaran, keterampilan dan tanggung jawab sangatlah penting bagi Narapidana.

Salah satu kegiatan yang telah terbukti bermanfaat adalah pembinaan kepribadian melalui penguatan budaya literasi membaca di lingkungan Lapas.

Kepala LPN Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyampaikan betapa pentingnya literasi membaca bagi Narapidana, karena hal ini akan berdampak ketika nantinya mereka kembali ke masyarakat.

"Literasi membaca di dalam Lapas tidak hanya memberikan manfaat kecerdasan semata, tetapi juga membantu Narapidana dalam membangun kepribadian baru, mengembangkan sikap tanggung jawab serta mengurangi tingkat stress dan kebosanan selama di lingkungan lapas," ujar Riko.

Perubahan paradigma pemenjaraan menjadi Pemasyarakatan merubah Lapas dan Rutan menjadi tempat yang tidak lagi untuk menghukum para Narapidana dengan siksaan dan penderitaan, melainkan tempat untuk membina dan memanusiakan kembali orang-orang yang pernah tersesat.

Paket buku siap layan diserahkan secara langsung oleh Direktur Utama PT. Prima Lintas Cendekia, Haridijatno Soetarmo, dan diterima secara langsung oleh Kepala LPN Purwokerto, Riko Purnama Candra, yang didampingi oleh Kepala Sub Seksi Registrasi dan Bimkemas, Nurul Rokhimah, dan disaksikan secara langsung oleh lima orang Narapidana.

Terhitung sejumlah 500 judul atau 1000 eksemplar buku diterima oleh LPN Purwokerto. Semoga dengan adanya buku siap layan ini dapat meningkatkan literasi membaca Narapidana sehingga ketika bebas nanti, mereka dapat menularkan ilmu yang bermanfaat kepada masyarakat. (AKN)